
会議録  （グループホームゆうなぎ 運営推進会議） 

 
                     作成日  令和６年３月 ２５日 

期 日 令和６年 ３月２０日 (水) 時 間 午後１時３０分 ～ 午後２時 

場 所 グループホームゆうなぎ 相談室 

 

 

出席者 

（７名） 

利用者・家族 １名（家族） 

地区民生委員 １名 

包括支援ｾﾝﾀｰ １名 

福祉事務所 １名 

施設スタッフ ３名 

 

会議要旨 

 

 

議題 

（テーマ） 

① 利用者状況 

② 活動内容報告・今後の活動予定 

③ 身体拘束について 

④ その他 

 

 

① 入居者の状況 

 

文書にて説明 

 

② スタッフより活動状況報告 

前回の運営推進会議以降の活動状況を報告 

１月２４日 甘酒作り・ふきのとう採り 

１月２９日 バタバタ茶・そば団子作り 

 

２月３日 節分 

２月５日 ふきのとう採り（５～７日） 

２月７日 T・I さん誕生日会 

２月１０日 けんさい飯 

２月１２日 タラ汁祭り 

２月１４日 チョコ菓子作り 

２月２１日 おでんパーティー 

 

３月３日 桜餅作り・甘酒作り 

３月７日 K・O さん誕生日 

３月１０日 桜餅作り 

３月１４日 屋外で昼食 



 

 

③ 身体拘束について 

 

身体拘束が必要な事例はありませんでした。 

 

④ ヒヤリハット報告（０件） 

 

ヒヤリハット案件はありませんでした。 

 

⑤ 活動報告に対してのご意見 

 

＜糸魚川市福祉事務所職員＞ 

基本的に対面での推進会議をお願いする。今後は、予め年間計画や日程を決めておくとよい。 

コロナなど、感染症の状況によって書面にする場合など考えていくといい。 

 

＜管理者＞ 

分かりました。６年度はそのようにしたいと思います。 

 

＜民生委員＞ 

インフルエンザなど感染症が流行っているが、気をつけて、外出や行事を行っていってほしい。 

 

＜入居者のご家族＞ 

母がゆうなぎに入居してから、6 年以上たったが、よくしてもらい感謝している。2 月に 101 歳の誕生

日も元気に迎え、手作りのケーキやご馳走でお祝いして頂き、嬉しく思っている。 

今後ともよろしくお願いしたい。 

 

＜能生地域包括支援センター職員＞ 

春が近づいてきたが、気温の寒暖差があるので、体調を崩さないよう健康管理をお願いしたい。 

物価高で経費がかさんで苦労していると思うが、季節の行事を楽しんだり本人の希望に沿った誕生日

会メニューを継続して欲しい。 

 


